

Fr. 50 000.– für digitale Kultur

Sind Computer Kunst? Kann Technik kreativ sein? Auf jeden Fall, denn die «Digitale Kultur» beweist es. Von Roboter bauen bis Software programmieren: Digitale Kultur etabliert sich von Jahr zu Jahr mehr. Das Migros-Kulturprozent fördert deshalb im November vier wegweisende Projekte der digitalen Kultur mit 50 000 Franken. Diese vereinen Technik, Wissenschaft und Kultur auf unterschiedlichste Weisen. So auch Daniel Imboden aus Emmenbrücke LU. «Technische Lösungen im Bereich Industrie und Kunst» beschreibt Imboden seine Werke. Er profitiert mit

10 000 Franken von der Förderung der Migros. Seine Roboterbausätze haben die Jury bestehend aus Mitgliedern der Kunstszene und des Migros-Kulturprozents überzeugt. Mit dem Geld wird Imboden weitere Roboterbausätze realisieren. Das Migros-Kulturprozent ist bereits seit über zehn Jahren in diesem Bereich tätig und vergibt dieses Jahr zum zweiten Mal Fördergelder direkt an Kunstschaffende für ihre Werke.

www.digitalbrainstorming.ch/

www.dim-tech.ch

Die DVD «Werkbeiträge Digitale Kultur 1» mit den geförderten Projekten 2007 kann im Buchhandel für 24 Franken bezogen werden.



Daniel Imboden wird mit dem Förderbeitrag der Migros weitere Roboterbausätze konstruieren.